



下郷中だより

◇下郷中学校教育目標◇
「知性」「品格」「健康」

「目標達成にむけてやり抜く力」と
「人を思いやる心と行動」
No.11 令和3年1月27日(水)
文責 下郷中学校長 小林 稔

3学期始業式

116名の生徒とともに、新年のスタートを迎えました。

遅くなりましたが、今年もよろしくお願いします。「始業式の式辞」を掲載します

この冬休み、皆さんはどのように過ごしましたか？ 私は、例年のことですが「サッカーワールドカップ」「アメフトライスボウル」「ニューイヤー駅伝」「箱根駅伝」等スポーツ番組を沢山見て過ごしました。どうして、こんなにスポーツ観戦が好きなのかと考えてみました。

小さい頃から、野球をはじめ、（高校まで野球部…）様々なスポーツに親しみ、体育大学出身な訳ですから、スポーツ好きなの当たり前ですが、実は「勝負すること」が好きなのではないかと考えました。「勝負」は文字通り「勝ち負け」ですが、私の過去を振り返ると「負けた」ことの方が多いと感じます。それでも、なぜ「勝負すること」が好きなのか？それは、「負け」から多くを学び、その中から勝つために何が必要かを考え、成長できた経験であり、目標をもってチャレンジしたことで得ることが出来た達成感があったからだと思います。皆さんには、これから様々な場面において、自分自身と向き合い、どんどん勝負をして、大きな達成感を感じてほしい。

3年生。いよいよ受験本番です。これまで、努力を積み上げてきた自分を信じて、堂々と勝負を挑み、この勝負は、何が何でも勝ちに拘ってほしいと思います。2年生は、頼りにしていた先輩で3年生が卒業し、最上級生、正真正銘の下郷中学校の顔となるための大切な準備の学期になります。1年生は、3ヶ月後には、新入生が入学します。先輩を支え、後輩の面倒を見る、甘えの許されない、中堅学年となる準備の学期となります。

この3学期、様々な場面で、一人一人がそれぞれに勝負を挑み、進学・進級するための大切な準備の学期としてください。

最後に、余談を許さない新型コロナ対策、インフルエンザ対策などをしっかり継続しながら、先生方と共に充実した三学期してくれることを期待して式辞とします。



2月の行事予定

新型コロナウイルス感染症予防！ 気を緩めずに生活しましょう！

1		11	建国記念の日	21	
2	※節分	12	PTA役員選考会、常任委員会	22	全校朝会
3	3年生実力テスト	13		23	天皇誕生日
4	生徒会総会	14	※バレンタインデー	24	NRTテスト1・2年
5	NRTテスト3年	15	1・2年期末テスト・新入生説明会	25	卒業式全体練習
6		16	1・2年期末テスト	26	生徒会専門委員会
7		17	卒業式全体練習	27	下郷町民スキー大会
8		18		28	
9	SC来校	19	PTA総会・学年保護者会		
10	職員会議	20			

新型コロナの感染状況によっては変更になることがあります

学校での活動の様子を随時ホームページでお知らせしています。是非ご覧下さい。
下郷町教育ポータルから検索 <https://shimogo.fcs.ed.jp/> 下郷中学校
裏面もご覧ください

「3学期の目標」 2年代表 長沼志保 さん

私が3学期に力を入れたいことは、家での勉強方法を改善することです。

まず、勉強していても集中できず、落書きをしてしまったり、スマホをいじってしまったりすることがよくありました。また、勉強しようと思っても「TVアニメ見たいし、勉強はあとにしよう」とドンドン後回しにしてしまうこともありました。来年には受験生になるので、今までのような方法をやめ、勉強中は近くに気の散るものを置かず、また、できるだけ後回しにせずに、早めに終わらせるよう心がけるなどの改善をして、効率の良い勉強が習慣づけられるようにしていきたいです。受験に向けての教材も毎日コツコツと取り組み、今までの復習に生かせるよう、3学期は勉強方法の改善に力を入れて過ごしたいと思います。

「3学期の抱負」 3年代表 藤原柚花さん

いよいよ今日から3学期が始まります。1・2年生の皆さんは部活動や日々の学習、3年生の皆さんは受験勉強や学年末テストに向けて冬休みを有効に使うことができたでしょうか。今学期は私たち3年生にとって、最後の学期になります。今まで共に協力し、支えあってきた仲間たちと過ごす時間も残り僅かになってきました。私や友人のほとんどは3月に受験を控えています。受験までの3か月間、私たちは勉強に追われることになるでしょう。3年生の皆さんは毎日受験勉強や面接練習で苦しいと思います。ですが、全員で第1志望に合格できるようにみんなで頑張りましょう。

私は、志望校に合格できるように毎日の学習や面接練習を頑張りたいと思います。また、学年末テストで全教科の点数を今までの中一番高くすることを目標に掲げました。学校から帰宅した後の学習に力を入れることは勿論、分からぬところは積極的に質問して解決するようにしたいです。さらに、体調には十分注意して元気に登校したいです。

中学校3年間を振り返ると、確かに勉強は大切です。ですが、頭の中を勉強で埋め尽くして学校生活を楽しまないのは勿体ないことだと思います。3年生の皆さんは思い当たることがあるのではないでしょうか。中学校生活3年間はあっという間に過ぎてしまいます。

1・2年生の皆さん、もう少しで進級です。中学校生活は本当に短いです。部活や勉強など大変だと思いますが、辛いことも後になれば大切な思い出になります。休み時間に何気なく会話を楽しんだこと、委員会活動や学校行事を頑張ってきたことなどが今になると頭に浮かんできます。ですから、いろいろなことにチャレンジして頑張ってください。

3年生の皆さん、受験という大きな壁がありますが、一人でなく全員で乗り越えていきましょう。そして残り少ない時間の中ではなりますが、楽しい思い出を作り、共に支えあいながら、先生方や家族への感謝の気持ちを忘れず学校生活を送りましょう。

校長室の窓

令和2 No.11 「日日是好日」

どんなに平凡と思える一日でも、それは自分にとってかけがえのない大事な日。だから、瞬間、瞬間を必死に生きよう。これが、禅語の「日日是好日」なのだろう。

一日を存分に生きるカギは、朝の気構えにあって、「よし、新しい日が始まるぞ」と声に出して言うことで、その日の気持ちが前向きになるそうです。たとえば、いつもより少し早く起きて時間に余裕をつくり、窓の外を眺めてみましょう。「あ、蕾が芽吹いてきたぞ」「もう、蝉が鳴きはじめたな」「あれ、木々の葉が色づいたな」「寒いけど、雪が積もってきれいだな」といった四季折々の風情を肌で感じられ、こういった小さな変化に気づけば、気持ちが清々しくなることでしょう。

そこから始まる一日はきっと、いい流れに乗って進んでいくはずです。嫌なこと、つらいことがあっても、いい流れで気持ちが前向きになっていたら、受け止め方が違います。へたり込んだりせず、「やってやろう」という気力が湧いてくるはずです。

そうして、一日が過ぎてみると、「けっこう頑張ったな」という自分がいる。そして、その日も好い日で終えることができる、まさに「日日是好日」です。

新型コロナの影響で、下を向きがちな毎日ですが、心がけ一つで前向きになれるのなら…。やってみる価値があると思いませんか。

学校での活動の様子を随時ホームページでお知らせしています。是非ご覧下さい。

下郷町教育ポータルから検索 <https://shimogo.fcs.ed.jp/> 下郷中学校